

Ehre der Kameraden soll nicht vergehen

Adventsfeier der Feuerwehren im Kreis Gütersloh: Älteste Teilnehmer werden ausgezeichnet



Verl-Kaunitz (GG). Etwas mehr als 600 Feuerwehrleute haben am Sonntag an der Adventsfeier des Kreisfeuerwehrverbandes in der Ostwestfalenhalle in Kaunitz teilgenommen. Die Feier für die Mitglieder der Alters- und Ehrenabteilungen hatten dieses Mal acht Werk- und Betriebsfeuerwehren im Kreis Gütersloh organisiert.

Die Ehre der Kameraden soll mit dem Ausscheiden aus der aktiven Wehr nicht vergehen. Deshalb besuchen stets auch viele Vertreter aus Verwaltungen und Politik die Veranstaltung – darunter Landrat Sven-Georg Adenauer, Landtagspräsident André Kuper sowie die CDU-Abgeordneten Ralph Brinkhaus (Bundestag) und Raphael Tigges (Landtag). Für die Musik sorgte das Symphonische Blasorchester der Feuerwehr Gütersloh unter der Leitung von Jörg Niggenaber.

Den Höhepunkt bildete die Ehrung der ältesten Teilnehmer: Eberhard Heinisch (Borgholzhausen/82 Jahre), Paul Diekmann (Gütersloh/93), Wilfried Heitmann (Halle/89), Josef Brügge (Harsewinkel/94), Ludwig Kofortschröder (Herzebrock-Clarholz/88), Helmut Kampmeier (Langenberg/81), Arnold Brokamp (Rheda-Wiedenbrück/91), Bernhard Bunger (Rietberg/82), Heinz Jürgenliemke (Schloß Holte-Stukenbrock/80), Wilfried Redecker (Steinhagen /91), Alois Pagenkemper (Kaunitz/87), Karl Gläser (Versmold/83) und Werner Meinders (Werther/85) sowie von den Werk- und Betriebsfeuerwehren Bruno Krause (Miele/84), Helmut Helling (Mohn-Media/79) und Hubert Wolters (Westag & Getalit/87).
